

La SIG Strasbourg et Unis vers le Sport : utiliser le sport comme outil de développement social

Un partenariat riche de sens autour des valeurs du sport et de la solidarité

La SIG Strasbourg et Unis Vers le Sport signent un partenariat pour les deux prochaines saisons. L'occasion pour ces deux structures de s'unir au travers de leurs valeurs et missions communes à travers le sport. Cette collaboration s'articulera autour de deux axes ; l'un social, à destination des jeunes de l'association Unis Vers le Sport et l'autre, récréatif, avec la mise en place d'animations dans les travées du Rhénus pour les matchs du week-ends de la SIG Strasbourg.

Un partenariat social qui ouvre les portes du Rhénus aux jeunes des quartiers prioritaires

Dans le cadre de sa politique RSE menée en partenariat avec la Ville de Strasbourg, la SIG Strasbourg a choisi de s'associer à l'association Unis Vers le Sport, référente locale et nationale dans le domaine de l'éducation et de l'insertion par le sport. Martial BELLON, président de la SIG Strasbourg et Emmanuel ANTZ, directeur d'Unis Vers le Sport, ont signé ce lundi 4 avril l'accord de partenariat.

Un tel partenariat permet à la SIG Strasbourg de renforcer son engagement social en permettant aux jeunes participant aux programmes d'Unis Vers le Sport de découvrir la pratique du basket sous un autre angle.

Un ensemble d'actions a été convenu entre les deux parties, dans le but de démocratiser l'accès au club strasbourgeois et d'impliquer la SIG dans les actions éducatives menées par Unis Vers le Sport :

- La SIG Strasbourg accueillera des groupes d'enfants issus des Quartiers Prioritaires de la Ville (QPV) au Rhénus durant les vacances scolaires pour de l'aide au devoir et de l'initiation au basket, avec l'équipe SIG espoir.
- Des rencontres avec des joueurs professionnels de l'équipe seront mises en place pour les jeunes afin de créer des échanges éducatifs autour des thématiques du sport et de la santé.
- La SIG Strasbourg mettra à disposition d'Unis Vers le Sport 100 places par match afin que l'association puisse en faire bénéficier à ses membres (jeunes participants des programmes), ainsi qu'aux partenaires sociaux de l'association sur l'ensemble de l'Eurométropole de Strasbourg.

Des animations pour les familles, avant, à la mi-temps et après le match afin de fédérer petits et grands autour des matchs du week-end de la SIG Strasbourg

Unis Vers le Sport entend bien transformer les travées du Rhénus en une grande kermesse dans laquelle petits et grands pourront découvrir de nouvelles activités ludiques et se challenger autour de jeux sportifs. Un moyen original de moderniser et dynamiser l'expérience SIG Strasbourg.

Dans une optique fédératrice, l'association proposera des animations avant, à la mi-temps et après le match afin d'inviter les familles à venir se divertir et permettre aux plus jeunes de découvrir de nouvelles activités ludiques et sportives. L'ensemble des animations sera développé autour des thématiques du sport et de la santé. L'occasion pour les enfants et leurs parents de se créer des souvenirs autour de ces rendez-vous sportifs riches en émotion.

Ces animations, à destination d'un public familial, ne seront proposées que sur les matchs de fin de semaine (les samedis et dimanches).

Le premier match du samedi 16 avril

La SIG Strasbourg et Unis Vers le Sport donnent rendez-vous aux petits et grands le samedi 16 avril pour le match contre Boulogne-Levallois. Pour un début du match à 20h, les familles seront invitées à participer aux activités proposées en avant-match à partir de 17h.

Unis Vers le Sport investira les travées du Rhénus pour proposer différentes animations autour d'une fête foraine : jeux de basket arcade, stand de tir NERF, animations maquillage fantaisie, photocall amusant,....

La SIG Strasbourg RSE

En tant que club ancré sur son territoire, la SIG Strasbourg place sa politique RSE au cœur de sa stratégie. En partenariat avec la ville de Strasbourg, le club organise depuis plusieurs saisons des actions envers les associations des quartiers populaires.

Pour Martial Bellon, président de la SIG Strasbourg, ce partenariat avec l'association Unis Vers le Sport « *est un beau symbole de l'engagement du club sur le territoire. C'est le fruit de notre politique RSE qui repose sur 3 piliers : développement durable, emploi/formation/insertion et santé. Nous sommes heureux de nouer une relation durable avec un acteur autant impliqué qui partage nos valeurs de proximité et d'accès au sport !* »

Unis Vers le Sport

Créée en 2001, l'association Unis vers le Sport s'est constituée dans le but de mettre en œuvre des programmes d'éducation et d'insertion par le sport dans les quartiers prioritaires de Strasbourg et sa région et dans le même temps de promouvoir l'accès à l'éducation et à la pratique sportive dans les pays en voie de développement.

CONTACT PRESSE

Sophia Moudnib Dumoulin

Chargée de communication

contact@unisverslesport.com

Unis Vers le Sport